D2 Landesarbeitsgemeinschaften stärken - Wahrnehmbarkeit erhöhen

Antragsteller*in: Ulrike Berger

- Die LAG-Sprecher innen werden ermächtigt Pressemitteilungen über die
- Landesgeschäftsstelle herauszugeben, sofern deren Inhalte auf bereits gefassten
- Beschlüssen beruhen und dem GRÜNEN Grundkonsens nicht widersprechen.

Begründung

Nach dem verpassten Wiedereinzug in den Landtag von Mecklenburg-Vorpommern ist es notwendiger denn je, dass wir als Partei mit unseren Positionen wahrnehmbar sind. Die Landesarbeitsgemeinschaften sind unser Wissenspool. Dieses Potenzial sollten wir nutzen und den LAG-Sprecher_innen ermöglichen, direkt und zeitnah auf politische Entwicklungen zu reagieren. So können wir gewährleisten, das auch zukünftig GRÜNE Anliegen eine Stimme bekommen.

Begründung der Dringlichkeit

Nach dem unerwarteten Wahlausgang gab es viele Dinge neu zu regeln und zu überdenken. Der Antragsschluss lag jedoch zu dicht am Wahltermin als dass die daraus resultierenden Erkenntnisse rechtzeitig in Anträge hätten verpackt werden können.

Unterstützer*innen

Christine Borgwald (KV Landkreis Rostock); Gerd Hernacz (KV Mecklenburgische Seenplatte); Torsten Wierschin (KV Vorpommern-Greifswald); Christoph Oberst (KV Vorpommern-Greifswald); Christopher Dietrich (KV Rostock); Timo Pfarr (KV Vorpommern-Greifswald)